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◇歌唱「手に手つないで」      ◇ガバナー補佐挨拶任期満了挨拶 成田栄二君 
◇会長挨拶    ◇幹事報告   ◇委員会報告 奉仕プロジェクト 
◇卓話 会長・幹事 任期満了挨拶 会長：小林 亨君  幹事：出口敬純君 
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第 52 代会長 小林 亨 
第 52 代幹事 出口敬純 

1960   8  10 

2012 年 6 月 28 日（木） 第２５３７回例会 天候：晴れ 司会：澤邑重夫副幹事 No. 46 
 

＝本日の例会行事＝ 

年 月 日創立 

地区 

こころの中を見つめよう 博愛を広げるために 

２０１１～２０１２年度 

◎幹事報告 

◇ＲＩより   

＊７月度ロータリーレートの通知  １＄＝８０円 

＊ＲＩ日本事務局 財団室ＮＥＷＳ 

＊２０１２年７月半期報告について 

◇台北西北区扶輪社より  姉妹クラブ締結更新の件

について 添付：姉妹クラブ締結書（２部） 

◇綾瀬春日ＲＣより  創立２０周年記念例会臨席への

礼状 

◇神奈川県茅ヶ崎保健福祉事務所より  平成２４年度

薬物乱用防止講習会の開催について（通知） 

 ・８/２３(木) １４：００～１６：４５ ・神奈川県茅ヶ崎保健

福祉事務所 講堂 

◇タウンニュース 

◎例会変更 

☆茅ヶ崎中央  ８/１０(金)  休会（クラブ定款による） 

          ７月～９月の間 昼例会を夜間例会に

変更（同期間をカジュアル例会と称して軽装での例会

出席を励行します。） 

☆藤沢北    ７/２７(金) １８：３０点鐘 グランドホテ

ル湘南  ビジター費（8000 円位） 

◎会報 着 寒川 

◎委員会報告 

奉仕プロジェクト［杉本会員］：例会

後の奉仕プロジェクトフォーラム開

催の確認。箱根湯本冨士屋ホテルにて

午後３時半より 
岩澤正会員退会届 

（長女・岩澤きよみ様 五月二十四日代筆） 
 父・岩澤正は本年十一月には満で九十五才を迎え

させて頂きます。今まで長い間ロータリークラブの

会員の皆様には大変お世話になり、最近は特にあた

たかく御見守り頂きまして、感謝の気持ちでいっぱ

いです。父がそろそろ退会の意志をと、私に伝えて

まいりました。何卒よろしくご高配のほどをお願い

申し上げます。今期をもちまして、退会とさせて頂

きたく存じます。本人が淋しい思いをするのではな

いかと心配しておりますが、ひとまず卒業と申しま

すか、きちんとしたい様子でございます。 
 永い永い間、ロータリアンとして過ごさせて頂い

たことを、本人も家族も、皆々様のお陰と心より御

礼申し上げます。ありがとうございました。 
 
いわさわ まさし 1917 年 11 月 5 日生まれ 
くまじ株式会社 代表取締役会長 
1964 年入会  1978-1979 年度会長 
現年度：ロータリー情報委員 



 
◎出席報告  下里洋一会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 
６／２８ ２５３７ ３３ ２９ ２７ ０ ２ ９３．１０％  

６／１４ ２５３５ ３３ ２５＋４ ２４ ２＋０ ３ ８９．６６％ ８９．６６％ 

 ◎スマイル報告 横山 貢会員 

小林亨君＆出口敬純幹事 一年間ご協力頂きありがと

うございます。７月より、和田さん、よろしくお願いし

ます。 
田中賢三君① 小林会長・出口幹事、一年間たいへんご

苦労様でした。年初の水を飲んでやせるという話がとて

も印象的でした。 
田中賢三君② 成田ガバナー補佐、１年間本当にご苦労

様でした。 
大森久巳男君 小林会長様・出口幹事様、一年間御苦労

様でした。本日の奉仕フォーラム、出席予定でしたが、

急用で参加出来なくなりました。お許し下さい。 
伊藤留治君 小林会長・出口幹事、一年間御苦労様でし

た。 
池上 實君 小林会長・出口幹事、１年間御苦労様でし

た。岩澤会員は本日欠席との連絡がありました。 
平井 茂君 今日は今期最後の例会、小林会長・出口幹

事ほか役員の皆様、ご苦労様でした。 
程島利通君 小林会長様始め今年度の役員・理事の皆

様、一年間御苦労様でした。 
杉本行廣君 小林会長・出口幹事、一年間お疲れ様でし

た。今日の一泊フォーラムをよろしくお願い致します。 
成田栄二君 会長・幹事、一年間ご苦労様でした。私も

任期満了です。御協力感謝します。 
横山宏実君 小林会長・出口幹事、ヒヤヒヤしましたが、

一年間そつなくおつかれさまでした。 
加茂正司君 今年度の最終例会を祝して。会長・幹事、

この１年間御苦労様でした。 
岡本辰男君 大先輩の退会、残念です。色々ありがとう

ございました。 
和田幸男君 小林会長・出口幹事、お疲れ様でした。 
小澤耕一君 小林会長・出口幹事、一年間有難うござい

ました。 
下里洋一君 小林会長・出口幹事はじめ、理事・役員の

皆さん、大変おつかれ様でした。 
斉藤信夫君 小林会長・出口幹事、一年間お世話になり

ました。 
河本啓伸君 会長・幹事、よくぞ一年間ご無事で！小林

くんは私のあとで、さぞやり易かったことでしょう。感

謝して下さい。 卓話は当クラブホームページからお聴きになることが可能です 

稲毛 隆君 小林会長・出口幹事、一年間お疲れ様で

した。 
岡田和弘君 小林会長・出口幹事、１年間ご苦労様で

した。 
梅田弘人君 小林会長・出口幹事、一年間おつかれ様

でした。ありがとうございました。 
佐々木博君 小林会長・出口幹事、一年間おつかれさ

までした。ありがとうございました。 
横山 貢君 小林会長・出口幹事、一年間御苦労様で

した。［本日 24 件、46,000 円でした］ 
 ～任期満了挨拶～ 

ガバナー補佐：成田栄二君 

 茅ヶ崎クラブには３月のＧＳＥ訪問

の際、大変お世話になりました。特に

田中さんのご指導には感謝致します。

また、財団・米山寄付満額達成できま 
したのは、程島委員長のお陰と感謝致します。 

幹事：出口敬純君 

 思い起こせば７月７日の最初の例会

で河本直前会長と横山直前幹事から会

長章・幹事章をもらって、ややドキド

キしながらスタートしましたが、ガバ

ナー公式訪問も創立記念例会の時に終わってしまい、あ

っと言う間でした。つたない幹事でしたが、１年間ご協

力ありがとうございました。 

会長：小林 亨君 

 震災の影響でＰＥＴＳが延期となっ

て地区協と同時開催ということから始

まりました。緊張したのは９月に台北

で中国語で挨拶した時と、１０月に相 
模原の創立５０周年パーティで挨拶した時でした。目標

としていた会員増強は簡単にはいきませんが、種は仕込

んでおきましたので、これからに期待しています。出口

幹事は様々な手配を一手にやってくれ、ありがたかった

です。池上先生、クラブ研修リーダーを引き受けて頂き

ありがとうございました。斉藤さん、会場監督の手伝い

や山本さんのあとの親睦委員長をありがとうございまし

た。１年間無事に終えられたことを感謝致します。 


